
本报讯 江东福地袁投资热土遥3月 1日袁2018金坛
产业对接会在上海举行袁金恪财富尧远戈资本尧长江流
域智能制造与机器人产业联盟尧上海夏馨投资尧上海拓
养生物科技尧福睿智库尧上海建材集团尧深圳飞荣达科
技尧海目星激光智能装备和戴德梁行尧仲量联行尧世邦
魏理仕尧甘特咨询尧麦肯锡尧鹰腾咨询等国内外知名企
业及相关投资公司尧中介机构的有关人员出席对接会遥
副区长周新生致辞袁副区长凤启龙主持会议遥

与会人员观看了金坛城市宣传片袁 听取了金坛投
资环境和金坛产业情况介绍袁并进行交流对接遥

周新生在致辞中表示袁 金坛交通便捷尧 区位优越尧
环境优化尧 服务高效袁 加快建设与国际惯例接轨尧 廉
洁高效尧 透明公开的行政服务体系袁 亲商尧 安商尧 富
商尧 惠商的理念深入人心遥 近年来袁 金坛引进了众泰
汽车尧 中航锂电尧 BESK尧 当升科技尧 鹏辉锂电尧 信维
通信等一批大项目尧 好项目袁 有力推动了全区经济持
续快速发展遥 2017年袁 金坛地区生产总值尧 工业开票
销售收入尧 一般公共预算收入等主要经济指标增幅继
续位居常州 6个辖市区尧 苏南 43 个县 渊市尧 区冤 前
列遥

周新生表示袁目前我区将野三新一特冶产业作为招
商主攻方向袁大力实施产业链招商袁快速发展的金坛正
成为长三角地区项目汇聚的高地和客商投资的热土袁
真诚期望各位新老朋友一如既往地关注金坛尧 支持金
坛袁热忱期盼更多有识之士选择金坛尧投资金坛遥
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本报讯 3月 2日袁 全区财
税审计工作会议召开袁区长沈东
出席会议并讲话袁 区委常委尧常
务副区长陶伟主持会议遥

2017年袁我区实现一般公共
预算收入 51.2亿元袁 同比增长
18%袁增幅位居常州首位尧苏南
第二遥全年安排近 1.3亿元资金袁
采取专项扶持尧项目配套补贴等
方式袁鼓励企业做大规模袁支持
企业技术创新遥落实各项惠企政
策资金达 24.5亿元袁向上争取项
目资金超过 19亿元遥 在民生事
业上投入的财政资金超过 42.5
亿元袁 占一般公共预算支出的
63%袁同比增长 31.3%遥财税管理
改革持续推进袁审计监督绩效持
续加强遥

沈东指出袁财税审计部门要

突出重点尧扎实工作袁提高保障
经济发展的能力遥

就做好今年财税审计工作袁
沈东要求袁一要加快发展经济袁在
培植财源上有新突破遥 要正确处
理好组织收入与促进发展之间的
关系袁坚定不移推进两个加快袁确
保在培植财源中促进经济增长袁
在促进发展中实现收入增长袁同
步做大经济总量和财税收入的
野蛋糕冶遥 同时全力支持现有企业
发展袁推进企业做强做大袁形成持
续稳定的财源增长点遥 二要注重
科学监管袁 在收入组织上有新成
绩遥 要强化收入组织这一立身之
本袁在增量征管尧存量征管和非税
征管等方面形成行之有效的运行
机制遥三要全力保障重点袁在优化
支出上有新成效遥 要坚持 野保民

生尧保发展尧保重点冶三个原则袁把
有限的财力向统筹城乡发展尧统
筹经济社会发展和民生事业上倾
斜袁 让有限的财政资金发挥最大
效益遥四要推动改革创新袁在风险
防控上有新提高遥 要妥善应对和
处理政府债务与经济发展之间的
关系袁 在不断解决问题中求突破
促发展遥 要加强政府性投资项目
管理袁切实加强项目前期论证袁杜
绝政府投资项目出现管理漏洞和
浪费现象袁提高投资效益遥五要加
强队伍建设袁 在强化管理上有新
作为遥要积极开展各项学习袁在提
高业务技能上多下功夫袁 提升工
作效率袁优化工作作风袁严格要求
自己袁用好钱尧用好权袁用更高的
标准尧 更高的要求来开创财税审
计工作新局面遥 臧风华

全区财税审计工作会议召开———

坚定不移推进两个加快 做大经济总量财税收入

本报讯 3 月 3 日袁 我区
2018 年首次文明城市创建志愿
服务日袁各镇尧街道和机关各部门
组织党员干部和志愿者袁 深入社
区尧街道开展文明志愿服务活动遥

我志愿 共行动
上午 8 时袁区委常委尧宣传

部长尧区建设文明城市指挥部副
总指挥陈锁龙袁带领区委宣传部
志愿者袁至丹阳门北路开展服务
活动遥

在丹阳门建材市场经营木
材的练文忠说院野经常看到志愿
者到街道和社区开展文明宣传
和环境整治遥 冶

赵墓村村民赵志国说院野文

明城市创建袁使城市变成了大花
园袁最大的受益者是老百姓遥 冶

中石化丹阳门加油站向顾
客开展文明宣传袁其便利店明码
标价袁打造放心消费环境遥 陈锁
龙检查加油站及便利店后表示袁
通过文明创建袁城乡环境得到改
善袁管理水平得到提高袁市民素
质得到提升袁 但仍有潜力可挖遥
他鼓励加油站再接再厉袁加强内
部及周边环境整治袁开展文明宣
传袁提高应知应会能力袁将加油
站打造成文明城市创建的一扇
窗口袁要求志愿者们将志愿活动
变成常态化遥

野通过志愿活动和宣传袁形

成了人人参与尧个个行动的良
好氛围遥 冶区委宣传部志愿者
贺翔表示遥

讲奉献 树新风
周六一大早袁自来水公司

的单庆生和庄燕穿着红马甲袁
就来到南环一路尧虹桥十字路
口开展交通志愿服务遥

经过去年文明城市创建袁
我区市政道路设施得到大幅
改善袁照明尧公路通信尧通风尧
景观尧防护尧防撞尧标志标牌尧
绿化等得到规范化改进遥

野经济建设尧城市发展带
动了整个城市文明素质的提
升遥 渊下转第二版冤

传递城市文明 我志愿我服务
———2018年首次文明城市创建志愿服务日侧记

本报讯 3 月 3 日下午袁
我区召开建筑业工作会议袁区
领导沈东尧冯锁强尧周文俊尧葛
惠明参加会议遥

目前袁 我区的建筑从业人
数保持在 6万人左右袁 建筑业
在我区纳税总额 5.13亿元袁占
全区总税收的 6.4%遥 2017年袁
我区连续出台了一系列鼓励建
筑企业发展的文件袁 加大了对
建筑企业的扶持力度袁 全区建
筑市场发展环境日益优化袁建
筑业发展稳中有进袁 南北方市
场及海外市场拓展不断增长袁
金坛本地市场保持稳定遥 今年袁
我区将全力扶持优质企业做大
做强袁向集团化尧规模化发展袁
力争总产值在 2017 年的基础
上增长 10%以上袁 纳税增长

20%以上袁在转型升级尧品牌创
优尧质量管理尧安全生产等方面
有较大提升遥

区长沈东指出袁 全区建筑
企业要把握机遇袁积极拓展行
业领域袁主动融入国家野一带一
路冶战略袁扩大金坛建筑企业在
国际工程承包中的市场份额曰
积极打造品牌优势袁进军建筑
业高端市场袁参与野高尧精尧尖冶
项目建设袁力争多出经典项目袁
多创国优工程曰积极参与金坛
发展袁充分发挥本地建筑企业
优势袁多争取尧多建设一些金坛
好项目袁积极推动外地项目税
源回归遥 全区各级各部门要加
大对建筑业的扶持力度袁共同
推动金坛建筑业做大做强遥

左玲

我区全力扶持优质建筑企业———

向集团化规模化发展

文明城市创建袁本质在提
升城市品质袁目的在增强市民
幸福感遥 推进文明城市创建袁
需注重短时突击与务求长效
相结合袁注重夯实基础与亮点
提升相结合袁注重点面尧城乡
结合袁务求创建实效遥

创建全国文明城市袁对金
坛来说是一场野赶考冶遥 对照创
建要求袁 尽力提升弱势项目袁
减少扣分点袁这是我们取得胜
利的重要措施遥 要以野九项达
标提升行动冶尧野十大专项行
动冶为抓手袁厉行整改尧管理尧
规范袁快速提升文明城市创建
功效遥 更要注重持之以恒用
功袁统筹协调好文明城市建设
常态长效管理工作袁把野城市
文明冶的理念贯穿和融入到各

个环节袁赢得持续的尧看得见
的成效遥

文明城市创建袁要做实做
细功课袁注重夯实基础与提升
亮点相结合遥 一方面要注重夯
实基础袁如礼让斑马线尧扮靓
市容市貌尧 增加市民收入尧增
强城市公共服务等袁在日积月
累中提升文明创建基础遥 另一
方面袁要注重优化强项袁打造
文明城市创建亮点袁更好地彰
显一座城市的文明高度遥

文明城市创建袁要统筹全
局袁注重点面结合遥 需树立野一
盘棋冶思维袁注重点上发力与
面上推进相结合袁形成整体工
作不断推进的良好局面遥 要发
挥企业尧机关尧社区及各条战
线的作用袁打造一个个坚强阵

地遥还要注重整体统筹袁做到各
领域均衡发展袁 从整体上提升
城市文明水平遥
文明城市创建袁要注重城乡

结合遥 做好创建工作袁离不开农
村精神文明建设袁离不开乡风文
明的培育袁离不开农村和谐环境
的营造遥 要注重开展文明村镇尧
生态村镇尧 美丽乡村等创建活
动袁把创建活动与改善农民生产
生活结合起来袁引导农村走生产
发展尧生活富裕尧乡风文明尧平安
和谐的文明发展之路遥

文明城市创建需点滴结合全面发力
本报评论员
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